

大阪・京都府大会開かる

第三期に形成する中心部隊として

現在の政府―独占の

投資論を理論的基礎として展開さ

いる。現在の政策の特質は、①技

術科学の縮少・単科技術教育

別に応じて教育内容、方法に特色

一般的理解を失わせ、専門の基礎

変節、転向としてとらえる。そし

四、五月闘争を

統一の中で

大阪府大会

ベトナム・日韓問

題で意志統一

—京都府大会—

九日と十七日の二日間にわたつて同盟全国化後、第一回大阪府大会が開かれた。

大会は、同盟全国委員長のあいさつに統き、府委員会より状況、総括方針が提出され、それに基づき、緊急の行動が要請されるべ

トナム、日韓問題、分裂組織第二府学連に対する方針、教育、文化方針の充実化、同盟と大衆組織との関係を中心にして討議が進められ、全員一致でもつて府委員会提案の方針を始めとする諸議題を探

べたものである。大会では、ベトナム、日韓の緊迫する内外情勢をいかに把握し、それとどう対応するのか、同盟の

任務は何か、等に討議は集中した。

そして、府委員会提案の諸方針を採択し、新たに府委員を選出し閉会された。

四日、民学同京都府大会が開かれた。

同盟全国化後、京都にも府委員会が確立され、第一回大会をもつたものである。

大会では、ベトナム、日韓の緊迫する内外情勢をいかに把握し、それとどう対応するのか、同盟の

任務は何か、等に討議は集中した。

そして、府委員会提案の諸方針を採択し、新たに府委員を選出し閉会された。

四日、民学同京都府大会が開かれた。

同盟全国化後、京都にも府委員会が確立され、第一回大会をもつたものである。

大会では、ベトナム、日韓の緊

迫する内外情勢をいかに把握し、それとどう対応するのか、同盟の

任務は何か、等に討議は集中した。

そして、府委員会提案の諸方針を採択し、新たに府委員を選出し閉会された。

四日、民学同京都府大会が開かれた。

同盟全国化後、京都にも府委員会が確立され、第一回大会をもつたものである。

大会では、ベトナム、日韓の緊

迫する内外情勢をいかに把握し、それとどう対応するのか、同盟の

任務は何か、等に討議は集中した。

そして、府委員会提案の諸方針を採択し、新たに府委員を選出し閉会された。

四日、民学同京都府大会が開かれた。

同盟全国化後、京都にも府委員会が確立され、第一回大会をもつたものである。

大会では、ベトナム、日韓の緊

迫する内外情勢をいかに把握し、それとどう対応するのか、同盟の

任務は何か、等に討議は集中した。

解説

現在の政府―独占の

教育政策は初等、中等

教育においては彼等の

資本は教育から利潤を確保せねば

分化、いわゆるハイタレントから

大学をとらえ科学技術行政一元

に攻撃の矛先がむけら

技術水準の高度化に伴う高級技術

者から単純技能者まで(しかも擁

受け高等教育において能力主義は

国立学校特別会計の設置等による

ので、三十八年九月以降検討

された。この大会の持つていた意義と課題は、同盟全国化の中で、全学連

が确立された。

新府代表委員を選出し、新

府委員会を承認した。

この大会の持つていた意義と課題は、同盟全国化の中で、全学連

が确立された。

新府代表委員を選出し、新